

Grenzunglied

Alle sieben Jahr`, wird es wieder wahr in Buchenau.
Dann feiern wir ein Fest, das schöne Grenzungfest
im schönen, herrlichen Buchenau.

Auf der Ebenheit, steht das Bier bereit für unsern Durst.
Dann trinken wir ein Bier, das schöne Grenzungbier
im schönen, herrlichen Buchenau.

Am Dornochsenberg, trinken wir zum Bier dann auch noch Schnaps.
Es muß Wacholder sein, dann ziehn wir fröhlich ein
im schönen, herrlichen Buchenau.

Und am Sonntag dann, ziehen alle Mann durch Buchenau.
Dann stehen wir ganz vorn, und trinken aus dem Born
im schönen, herrlichen Buchenau.

Und am Montag früh, zittern uns die Knie in Buchenau.
Dann tanzen wir einen Tanz, den lustigen Hasentanz
im schönen, herrlichen Buchenau.

Und in sieben Jahr, wird es wieder wahr in Buchenau.
Dann feiern wir ein Fest, das schöne Grenzungfest
im schönen, herrlichen Buchenau.